
2021年8月19日（木）金メダル報告会より
入江聖奈選手からのお礼の言葉

前々からずっと東京オリンピックで金メダルを取るっていうことを公言していたので、
きちんと有言実行して、こうやって金メダルを持って鳥取県に帰って来ることができて
本当に今は安心しています。
金メダルを取るまで練習が大変だったんですけども、本当に皆様のご尽力とご支援
のおかげで充実した練習を、延期になってからも1年間しっかり積むことが出来ました。
今回のオリンピックは、準々決勝と準決勝が3対2の試合が続くなどがあって、本当
に結構厳しい試合が続いたんですけども、そういう時苦しい時思い出すのは、皆様
の温かいご声援が私の元に届きまして、それでなんとか打ち勝つことが出来ました。
この金メダルに負けないくらい、これからも金メダリストにふさわしい人間になれるよう
に頑張って参ります。
よろしくお願い致します。
ありがとうございました。
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